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Résumé : 
La brucellose reste une infection d'actualité par l'importance de sa diffusion mondiale. Son impact sur la santé publique est révélé par le nombre élevé des cas humains déclarés. En Algérie, après plusieurs années de la mise en place de la programme de la lutte contre la brucellose1995, et de la mise en place de la prophylaxie médicale (depuis 2009 : campagnes de vaccination des bovins, ovins et caprins) la prévalence et l’incidence de la brucellose reste élevée causant des pertes économiques par l'abattage des animaux et la prise en charge thérapeutique des patients atteints.Il existe donc très certainement de nombreuses défaillances dans le programme de lutte contre la brucellose. Celles-ci doivent être identifiées et analysées afin de permettre une meilleure prévention de la maladie animale et par conséquent humaine. 
Il parait évident : 
•D'axer tous nos efforts sur le dépistage des animaux et de mettre en route une enquête épidémiologique devant tout avortement chez une chèvre, une brebis ou une vache. 
•D’identifier des mesures d'hygiène adéquates et de veiller à leur application chez les éleveurs de bétail. 
•De veiller à la pasteurisation des produits laitiers. 

Abstract: 
Brucellosisremains a current infection due to the importance of itsworldwidespread. Its impact on public health is revealed by the high number of reported human cases.In Algeria, after several years of the implementation of the brucellosis control programme 1995 , and the establishment of medical prophylaxis (since 2009: vaccination campaigns for cattle, sheep and goats) the prevalence and incidence of brucellosis remains high causing economic losses through the slaughter of animals and the therapeutic management of patients affected. So there are certainly many failures in the brucellosis program. These must be identified and analysed in order to enable better prevention of animal and therefore human disease. 
It's obvious: 
To focus all our efforts on animal screening and to set up an epidemiological investigation of any abortion in a goat, sheep or cow. 
Identify and enforce appropriate hygiene measures in livestock producers.
To ensure the pasteurization of dairy products.

